



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 472/2023

TRABAJA EL DIF PIE A TIERRA Y LLEVA JORNADA TOLUCA LLENA DE VIDA Y BODAS COMUNITARIAS A LA DELEGACIÓN SAN LORENZO TEPALTITLÁN

- *Presidente Honorario del DIF y Alcalde acercan servicios de salud y asistencia integral a toda la capital mexicana*
- *Se celebra la unión en matrimonio de 61 parejas toluqueñas que ayudarán a regenerar el tejido social del municipio*
- *Se reafirma el compromiso de generar en los ciudadanos la cultura de prevención y autocuidado*

Toluca, Estado de México, 21 de julio de 2023.- El Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, y el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal encabezaron la Jornada de Servicios Toluca Llena de Vida en San Lorenzo Tepaltitlán, donde también se realizó una Boda Comunitaria en la que se casaron 61 parejas.

Al dar la bienvenida, el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca recalcó que con estas acciones se busca acercar los servicios de salud a la población, al llevar los CAIF Itinerantes a las delegaciones, con el fin de eliminar las barreras y reducir la desigualdad en el acceso a la atención médica; además, afirmó que "nuestra oficina es la calle, por eso en esta jornada no se brindan solamente los servicios de oficina sino que también traemos los servicios médico-asistenciales para mejorar la vida de los toluqueños".

El Alcalde reconoció el trabajo de coordinación y de logística realizado por el DIF Municipal para llevar la Jornada Toluca Llena de Vida a todas las delegaciones, también agradeció la sinergia con el gobierno del estado, en la persona del Director de Enlace y Vinculación Regional del DIFEM, Edgar Mercado Jiménez, así como al sector educativo, pues gracias a la cercanía con el Director de la Universidad Isidro Fabela, Ricardo Mercado Galán, se contó con el apoyo de unidades móviles para dar los servicios del CAIF Itinerante.

Durante la celebración de los matrimonios civiles, el Presidente Municipal recordó que las nuevas familias son el núcleo fundamental de la sociedad, mediante el cual se regenera el tejido social y se infunden los valores y principios que le dan sentido a la convivencia armónica. Al finalizar el protocolo se entregaron las actas de matrimonio, junto con un obsequio para cada una de las parejas.

Durante la jornada se ofrecieron consultas médicas, odontológicas, nutricionales, aplicación de vacunas, talleres productivos de oficios, apoyo a la discapacidad, registro civil, cortes de cabello gratuitos, esterilización canina y felina, Policía de Género, entre otros. Con esta jornada, la presente administración reafirma su compromiso de generar en los ciudadanos la cultura de prevención y autocuidado.